2学年通信

2023年(令和5年) 6月30日 第2学年通信 NO.5 福山市立城東中学校 学年主任出射直子



一人ひとりを大事にし、共に学び、共に深め、 何ごとにも全力を尽くす学年 2nd ステージ

613613期完實際

いよいよ 1 学期期末試験が始まりました。みなさんは、どのような試験発表の期間を過ごしましたか?計画を立てて、予定通りに学習ができた人、予定通りに進まないから、途中で計画を立て直した人、何度も同じ問題に取り組んだ人など、147 通りの学習方法で期末試験に向けて準備をしてきたと思います。「JーMorning」の漢字プリントでは、集中して取り組んでいる姿や、「ともがく」に参加して友達に教えてもらいながら学習に励んでいる人もいました。「今の自分が、未来の自分をつくる」ことをいつも意識して頑張りましょう!また部活動では、2年生にバトンタッチされた部活もあります。今までの先輩の思いを受け継ぎながら、新しい部活動をつくっていきましょう。部活動以外にも、様々な場面でリーダーとして活躍する時がやってきます。リーダーは、みんなを引っ張っていくだけでなく、影から支えて、みんなが頑張れる環境をつくっていくことも大切です。いま、係の仕事を頑張っている人、掃除を頑張っている人、あいさつを頑張っている人、2分前には着席して、授業を頑張る空気をつくっている人などなど、自然と自ら進んで頑張れる環境をつくっている人がたくさんいます。仲間と支え合いながら、学校生活を送っていきましょう。

あっという間にテストになります。早い。まだ大丈夫って思ってたけど、大丈夫じゃない!!焦る!!テストに向けて集中して勉強します!





自分たちがひっぱっていく番になりました。何をしたらいいのかわからないけど、一生懸命頑張りたい!先輩がいなくなって不安だけど、みんなと一緒に頑張ろうと思います。

あしあとより

7月の予定



総合的な学習の時間

コーポレートアクセス&沖縄修学旅行に向けて。。。

コーポレートアクセスでは、企業に分かれてミッションを 受け取りました。ひとり一人がインターン生として活動した い企業に入り、新しい企画をつくっていきます。「中学生とし て」ではなく、「社会をつくっていく人」として、企画を考え ていきましょう。時にはアイデアが思い浮かばなかったり、仲 間と意見がすれ違うこともあります。けれど、一生懸命に探究 していくことで新しいものが見えてきます。諦めず、くじけ ず、頑張りましょう!

また、沖縄修学旅行に向けて、「OOについて探究する旅」をつくっています。それぞれのグループでしっかりとプレゼンテーション準備をして、「実現する4プラン」に選ばれるように取り組んでいきましょう。











保護者のみなさま

先日はお忙しい中、参観日と進路説明会に多くの保護者の方にご参加いただき、また、たくさんの方に動画視聴していただき、ありがとうございました。あと1ヶ月で一学期が終了します。暑い毎日が続きますので、水分をたくさん持たせていただくようお願いします。

7月25日~28日には、三者懇談を予定しています。 短い時間ではありますが、学校の様子、おうちでの様子、 2 学期に向けて頑張っていきたいことなど、お話できた らと思っております。引き続き、よろしくお願いします。

曜 学校行事 日 土 県選手権 (陸上) 日 県選手権(陸上) 3 月 期末試験② X 火 期末試験③ 4 0 水 ALT 0 木 小中一貫教育(緑丘小) X 7 金 0 土 県選手権 通信陸上 日 県選手権 通信陸上 10 月 0 11 **火** ALT 0 12 水 0 木 0 13 14 金 \bigcirc 15 土 県選手権 16 日 県選手権 月 海の日 17 火 18 Ο 19 水 0 木 \bigcirc 20 21 **金** ALT 0 22 土 23 日 月県選手権 24 \bigcirc 25 火 三者懇談①・県選手権 × 26 水 三者懇談② X 27 木 三者懇談③ × 28 金 三者懇談④ 29 土 30 B 月終業式 31 0